



フォトニュース



茅野市インターネット動画サイト「ピーナネットChino」では茅野市の生活や文化・魅力を動画配信しています。
フォトニュースの出来事も一部配信中です。



夏休みに取り組んだ成果を表彰 研究・創意工夫展 表彰式

茅野市の小中学生が夏休みなどに取り組んだ 工作・絵画・研究作品を展示する研究・創意工夫展。その入賞者の表彰式を11月23日に行いました。

研究、工作、絵画の3部門に分かれ、今年は209作品の応募の中から12人と1グループが入賞しました。入賞者の皆さんは自分たちの努力が賞として認められた喜びから笑顔で賞状を受け取っていました。

展示会は12月6日まで行われ、研究の部で茅野市長賞を受賞した湖東小2年2組の子どもたちをはじめ、多くの方が作品を鑑賞しました。



↑ 今回の研究・創意工夫展で表彰された皆さん

← 茅野市長賞を受賞し、改めて自分たちの作品を鑑賞する湖東小学校2年2組の皆さん



パパはダンシング、ママはリラックス パパのためのベビーダンス&ママのリラックスヨガ

11月8日、パパのためのベビーダンス&ママのリラックスヨガを家庭教育センターで行いました。

ベビーダンスでは、パパが子どもを抱きながら基本ステップやサンバなどのリズムに合わせて体を動かしました。ダンスの最中にはリラックスして寝てしまう子どももいました。

パパが子どもを抱いてダンスをしている間、ママはリラックスヨガ。子どもをパパに預けている間、ヨガでリラックスしながらリフレッシュする様子が見られました。



団体活動で顕著な功績をあげる 伊藤 功さんが『財務大臣納税表彰』を受賞

茅野市宮川の伊藤 功さんが『財務大臣納税表彰』を受賞し、11月9日に茅野商工会議所で表彰状等が贈呈されました。納税表彰は、国税の申告と納税及び租税教育等に関して、功績顕著な個人等に贈られるものです。伊藤さんは諏訪納税貯蓄組合連合会会長を長年務めていらっしゃるほか、全国納税貯蓄組合連合会の副会長等としてもご活躍されています。この度、団体の活動を通じて納税思想の高揚等に功績があったとして受賞されました。